

# *Fondo de Población prevé intenso periodo de trabajo en Cuba*

---



## **Oficina en Cuba del Fondo de Población de las Naciones Unidas (Unfpa)**

La Habana, 11 feb (RHC) La Oficina en Cuba del Fondo de Población de las Naciones Unidas (Unfpa) prevé, como parte del periodo de trabajo 2022-2025, un intenso trabajo en pos de garantizar el acceso a servicios de salud sexual y reproductiva de calidad y hacer efectivos los derechos reproductivos para todas las personas .

Durante un balance de la implementación del programa de país del Unfpa con el gobierno cubano, realizado la víspera de manera virtual, se debatió la labor de ese organismo y sus contrapartes en los años 2020 y 2021.

Acerca de la salud sexual y reproductiva, Grisell Rodríguez, oficial de programa de la Oficina del Unfpa en Cuba, dijo que se garantizó el apoyo a los servicios de calidad para adolescentes con la capacitación del personal sanitario, docente y personas dedicadas a la consejería, así como la adquisición de anticonceptivos con énfasis en este grupo poblacional.

Además, añadió, contribuyeron en la atención a la salud materna con la compra de antibióticos, equipamiento de protección personal y kits para detección precoz de la preeclampsia (complicación del embarazo caracterizada por una presión arterial elevada).

Respecto a los resultados en el área de adolescentes y jóvenes, Livia Quintana, asociada de programa de la Oficina del Unfpa en Cuba, mencionó las actividades de capacitación realizadas, la entrega de materiales para la preparación del personal docente en las escuelas y el fortalecimiento de la gestión del conocimiento en los temas de educación integral de la sexualidad y los derechos sexuales.

Al referirse a los temas de género manifestó que está disponible la Estrategia Integral para la Prevención y Atención de la Violencia de Género y en el Escenario Familiar, y durante los dos años anteriores se consolidó la preparación de los profesionales que brindan servicios en estas temáticas.

Marisol Alfonso, representante auxiliar de la Oficina del Unfpa en Cuba, habló de los resultados en comunicación sobre temas de población y desarrollo con la inauguración, con apoyo de esa y otras organizaciones internacionales, del Aula Virtual de Periodismo y el sistema de videoconferencias.

Asimismo, señaló la importancia de la incorporación de la dinámica demográfica en planes de desarrollo a nivel territorial a partir de la ampliación de la experiencia de la Oficina del Historiador de La Habana a otras ciudades patrimoniales.

De igual forma, Unfpa contribuirá a acelerar los avances en la ejecución del Programa de Acción de la Conferencia Internacional sobre la Población y el Desarrollo, los cuales también están encaminados a impulsar el logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenibles.

El Unfpa es el organismo de las Naciones Unidas encargado de la salud sexual y reproductiva y entre sus contrapartes en Cuba se encuentran el Centro de Estudios Demográficos de la Universidad de La Habana, la Oficina Nacional de Estadísticas e Información, el Centro de Estudios sobre la Juventud, el Instituto Internacional de Periodismo José Martí, la Oficina del Historiador de La Habana, los gobiernos municipales y la Red de Estudios sobre Cuidados.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/285829-fondo-de-poblacion-preve-intenso-periodo-de-trabajo-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**